



#TAMAULIPAS Y VERACRUZ

**LLUVIAS CAUSAN ESTRAGOS
EN LA COSTA DEL GOLFO P26**



#LLUVIASINTENSAS

PASÓ DE BARRY DEJA ESTRAGOS

EN TAMAULIPAS Y VERACRUZ CRECEN CAUDALES DE RÍOS QUE PONEN EN RIESGO A POBLACIÓN; REFUERZAN LABORES EN TAMPÍCO

C. JUÁREZ, J. A. HERNÁNDEZ Y J. D. CASTILLA

A

nte los estragos causados por Barry en algunos estados

del país, y particularmente en Tamaulipas, la coordinadora nacional de Protección Civil (PC), Laura Velázquez Alzúa, arribó a Tampico para reforzar las acciones de apoyo a la población.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo inspeccionará las áreas afectadas ante el paso de Barry el próximo viernes, confirmó el gobernador Américo Villarreal Anaya.

En tanto, Velázquez coordina acciones de prevención, pues se espera una crecida de

500

• TRAILEROS, VARADOS EN EL SUR.

40

• COLONIAS, EN PELIGRO POR RÍOS.

los ríos Tamesí y Pánuco que provocaría desbordamientos y afectación en al menos 40 colonias de Tampico y Altamira.

Además, alrededor de 500 operadores de transporte de carga permanecen varados en el sur de Tamaulipas debido a los severos daños que las lluvias han dejado en la carretera González-Zaragoza.

Ante ello, añadió la coordinadora nacional de PC, las autoridades exhortan a la población que habita zonas de riesgos para que las evacuen y se trasladen a albergues.

Ante esto, para proteger la salud de las familias que han sido trasladadas a los refugios, la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos

...Y EN VERACRUZ

- En Tlalixcoyan, se desbordó el río Blanco e inundó viviendas.
- Se registraron deslaves y cierre de caminos en la región.
- Continúan labores de atención por parte de las autoridades.

Sanitarios activó un operativo en los municipios afectados. El gobierno de Tamaulipas, encabezado por Villarreal Anaya, mantiene vigilancia ante los efectos de Barry.

"La petición es que estemos atentos a nuestras autoridades para que se traslade la población a estos sitios de albergue cuando se les sugiera, debido a la crecida que se está teniendo de los ríos", dijo.

Villarreal Anaya informó que debido al caudal de diversos ríos como Frío, Blanco, Comandante y Escondido, así como de diferentes arroyos, el caudal en el río Guayalejo es de 3 mil 300 metros cúbicos por segundo, donde lo aceptable son alrededor de 2 mil 800 metros cúbicos por segundo.

Protección Civil emitió un llamado preventivo a la población de Tamaulipas ante el riesgo de desbordamiento del río Guayalejo-Tamesí.

De acuerdo con información de la Conagua, el caudal actual del río alcanza los 3 mil 239 metros cúbicos por segundo, con dirección hacia el río Pánuco. ●



- **SITUACIÓN.** Las crecidas de al menos 3 ríos ponen en peligro a la población del sur de Tamaulipas.